

Emaüs Internacional

Acta de las reuniones del Consejo de Administración celebradas en Anglet (Francia) el 22 y del 24 al 26 de marzo de 2012

Introducción

Estas reuniones se celebran al margen de la Asamblea General de Emaüs Internacional. Se trata de la primera vez que se reúne el nuevo Consejo de Administración, elegido en las cuatro asambleas regionales (de Emaüs África, Emaüs América, Emaüs Asia y Emaüs Europa) celebradas en 2011.

Reunión del Consejo de Administración celebrada el jueves 22 de marzo, de las 21 a las 22 horas

Miembros presentes: Jean Rousseau (presidente); Nantegue Koné, Jean Ntibabaza Busogi, Mahamady Sawadogo y François d'Assise Tokpo (los cuatro consejeros por África); Jorge Ambiado, Alberto Luis de Urquiza, Juan Melquiades y Tânia Schubert Barbosa (los cuatro consejeros por América); Oswald Quintal, Alexander Sawarimuthu, Hélène Sayad y Prabha Sheel, llamada Moon Sharma (los cuatro consejeros por Asia); Gianni Belletti, Simon Grainge, Jean Karekezi, Silvana Nogarole, Javier Pradini Olazábal, Tobias Petersson, Franck Benoît Puntous, Gérard Racinne, Dženana Šabić, Hans Van Beek y Margherita Zilliacus (once consejeros por Europa; el duodécimo puesto no está cubierto).

Secretaría Internacional de Emaüs (SIE): Alain Fontaine, Brigitte Mary y Mélanie Veillaux.

Intérpretes: Laura Sharpe, Juan Pablo Ramos Gutiérrez e intérpretes voluntarios.

Orden del día: el único punto del orden del día es la elección de los miembros del Comité Ejecutivo (con excepción del presidente, elegido por la Asamblea General Ordinaria).

DEBATES	DECISIONES
1. Elección del Comité Ejecutivo	
<p>Recordatorio de las disposiciones estatutarias y proposiciones del Comité Ejecutivo saliente</p> <p>Antes de la reunión se difundieron dos documentos de trabajo:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Un recordatorio de las disposiciones que establecen los estatutos y del reglamento interno en lo tocante a la composición del Comité Ejecutivo y las modalidades previstas para su elección, completado por otro documento que recoge las propuestas del Comité Ejecutivo saliente para el reparto de los seis cargos (se ha añadido un tercer vicepresidente) y para el desarrollo de la votación. - Una propuesta de reorganización de las 40 áreas de trabajo del mandato precedente, agrupadas en ocho 	<p>El Consejo de Administración aprueba la propuesta del Comité Ejecutivo saliente de repartir las responsabilidades de los ocho ámbitos de trabajo entre los diferentes cargos del Comité Ejecutivo, así como el orden para la elección de los diferentes cargos.</p>

DEBATES	DECISIONES
<p>ámbitos, y el reparto de las responsabilidades de esos ámbitos entre los diferentes cargos que haya en el futuro Comité.</p>	
<p>Número de miembros del nuevo Comité Ejecutivo</p> <p>Jean Rousseau comenta las propuestas del Comité Ejecutivo saliente, compuesto por el presidente y seis miembros más. Recuerda que, según los estatutos, el Consejo de Administración debe elegir entre cinco y siete miembros (además del presidente, elegido por la Asamblea General Ordinaria).</p> <p>Precisa además que todas las elecciones se harán mediante votación secreta.</p>	<p>Considerando la magnitud de las responsabilidades y tareas del Comité Ejecutivo, el Consejo de Administración decide elegir siete miembros (el máximo que contemplan los estatutos), es decir, uno más que en el mandato anterior.</p>
<p>Declaración de las candidaturas</p> <p>Jean Rousseau da a continuación la palabra a cada uno de los miembros del Consejo de Administración y les pide que se presenten y que indiquen si son candidatos al Comité Ejecutivo y qué cargo estarían dispuestos a asumir en él. Las candidaturas declaradas son las siguientes:</p> <p>Jean Ntibabaza Busogi: vicesecretario; Tânia Schubert Barbosa: vicepresidenta tercera; Oswald Quintal: vicesecretario; Prabha Sheel, llamada Moon Sharma: vicepresidenta segunda o tercera; Simon Grainge: vicepresidente segundo; Jean Karekezi: vicepresidente primero o segundo; Javier Pradini Olazábal: vicepresidente primero; Gérard Racinne: tesorero.</p>	
<p>Elección de la vicepresidencia primera, encargada de la coordinación y dinamización</p> <p>El recuento de votos arroja los siguientes resultados: Jean Karekezi: 2 votos; Simon Grainge: 10 votos; Javier Pradini Olazábal: 10 votos; Prabha Sheel, llamada Moon Sharma: 1 voto.</p> <p>Se procede a una segunda vuelta para resolver la igualdad entre los dos candidatos con más votos. Simon Grainge obtiene 12 votos y Javier Pradini Olazábal, 11 votos.</p>	<p>Simon Grainge es elegido vicepresidente primero de Emaüs Internacional.</p>
<p>Elección del vicepresidencia segunda, encargada de la solidaridad internacional</p> <p>El reparto de votos entre los candidatos restantes queda como sigue: Prabha Sheel, llamada Moon Sharma:</p>	<p>Prabha Sheel, llamada Moon Sharma, es elegida vicepresidenta segunda de Emaüs</p>

DEBATES	DECISIONES
12 votos; Javier Pradini Olazábal: 6 votos; Jean Karekezi: 5 votos.	Internacional.
Elección del vicepresidencia tercera, encargada de la formación e intercambios El reparto de votos entre los candidatos restantes queda como sigue: Tânia Schubert Barbosa: 8 votos; Jean Karekezi: 3 votos; Javier Pradini Olazábal: 12 votos.	Javier Pradini Olazábal es elegido vicepresidente tercero de Emaús Internacional.
Elección del cargo de tesorero, encargado de la gestión económica El reparto de votos entre los candidatos restantes queda como sigue: Gérard Racinne: 22 votos; Tânia Schubert Barbosa: 1 voto.	Gérard Racinne es elegido tesorero de Emaús Internacional.
Elección del cargo de secretario general, encargado de las cuestiones estatutarias y organizativas El reparto de votos entre los candidatos restantes queda como sigue: Jean Karekezi: 9 votos; Jean Ntibabaza Busogi: 6 votos; Tânia Schubert Barbosa: 1 voto; Oswald Quintal: 6 votos.	Jean Karekezi es elegido secretario general de Emaús Internacional.
Elección del cargo de secretario adjunto, encargado de la comunicación y la memoria del movimiento El reparto de votos entre los candidatos restantes queda como sigue: Oswald Quintal: 3 votos; Tânia Schubert Barbosa: 12 votos; Jean Ntibabaza Busogi: 8 votos.	Tânia Schubert Barbosa es elegida secretaria adjunta de Emaús Internacional.
Miembro del Comité Ejecutivo sin cargo específico Quedan aún dos candidatos sobre la palestra para el puesto del séptimo miembro del Comité Ejecutivo. Alguien interviene para señalar que Emaús África aún no cuenta con ningún miembro electo en el Comité Ejecutivo. Oswald Quintal decide por tanto retirar su candidatura en beneficio de Jean Ntibabaza Busogi.	Jean Ntibabaza Busogi es elegido séptimo miembro del Comité Ejecutivo de Emaús Internacional.

Sesión de formación de los nuevos consejeros de Emaús Internacional

Esta sesión de formación, destinada a los miembros del Consejo de Administración y abierta a los miembros de los consejos mundiales que deseen participar, se celebra entre el sábado 24 de marzo a las 15 horas y el domingo 25 a las 13 horas. Al no haberse tomado decisión alguna en esta sesión, no se levanta acta de la misma.

**Primera reunión oficial del nuevo Consejo de Administración,
celebrada en Anglet (Francia) del domingo 25 de marzo de 2012 a las 15 horas al lunes 26 de marzo a las 13 horas**

Miembros presentes: Jean Rousseau (presidente); Simon Grainge (vicepresidente primero); Prabha Sheel, llamada Moon Sharma (vicepresidenta segunda); Javier Pradini Olazábal (vicepresidente tercero); Jean Karekezi (secretario); Tânia Schubert Barbosa (vicesecretaria primera); Gérard Racinne (tesorero); Jean Ntibabaza Busogi (miembro del Comité Ejecutivo sin cargo específico); Nantegue Koné, Mahamady Sawadogo y François d'Assise Tokpo (los cuatro consejeros por África); Jorge Ambiado, Alberto Luis de Urquiza y Juan Melquiades (los cuatro consejeros por América); Oswald Quintal, Alexander Sawarimuthu y Hélène Sayad (los cuatro consejeros por Asia); Gianni Belletti, Silvana Nogarole, Tobias Petersson, Franck Benoît Puntous, Hans Van Beek, y Margherita Zilliacus (diez de los once consejeros por Europa; el duodécimo puesto no está cubierto).

Miembros excusados: Dženana Šabić (Emaús Europa).

Secretaría Internacional de Emaús (SIE): Alain Fontaine, Brigitte Mary y Solen Rouillard.

Intérpretes: Laura Sharpe, Juan Pablo Ramos Gutiérrez e intérpretes voluntarios.

Orden del día:

1. Balance del desarrollo de la Asamblea Mundial y análisis de las principales decisiones tomadas.
2. Primeras orientaciones de trabajo y reparto de las tareas entre los consejeros de Emaús Internacional, los miembros del Comité Ejecutivo y la Secretaría Internacional de Emaús.
3. Aprobación de los presupuestos para 2012 (de funcionamiento y de solidaridad) y del presupuesto para los proyectos presentados por las regiones (que se financiarán con la venta de 2012 y se llevarán a cabo en 2013).
4. Fijación de la planificación y del calendario de trabajo del Consejo de Administración y del Comité Ejecutivo para los próximos meses.

DEBATES	DECISIONES
1. Aprobación del orden del día	El Consejo de Administración aprueba el orden del día de la reunión.
2. Balance del desarrollo de la Asamblea Mundial y análisis de las principales decisiones tomadas	

DEBATES

El presidente propone a los miembros del Consejo de Administración que tomen unos minutos para hacer una reflexión personal y otra por regiones, para a continuación ponerlas en común, centrándose en las principales acciones que hay que llevar a cabo, las misiones que requieren la implicación de los consejeros de Emaús Internacional y la elaboración de un plan de aplicación a escala regional e internacional.

Tras las intervenciones de cada región, el presidente sintetiza las prioridades que se desprenden:

	África	América	Asia	Europa
Formación	X	X	X	X
Pertenencia		X	X	
Solidaridad			X	X
Recursos	X	X	X	X
Acciones políticas			X	X
Descentralización				X

Esta tabla pone de relieve dos temas de mayor prioridad: la formación y los recursos o medios. En un segundo nivel aparecen temas con una importancia casi igual: la cuestión de la pertenencia, las acciones políticas, la solidaridad y la descentralización.

DECISIONES

3. Primeras orientaciones de trabajo y reparto de las tareas entre los consejeros de Emaús Internacional, los miembros del Comité Ejecutivo y la SIE

Presentación del reparto de los ámbitos y áreas de trabajo

El presidente explica que el Comité Ejecutivo saliente se ha esforzado por agrupar en ocho ámbitos (de A a H) las cuarenta áreas de trabajo que existen desde 2007. Comenta el cuadro que se había enviado como documento de trabajo. Añade que, en su primera reunión, el Comité Ejecutivo

En la sesión de la mañana del 26 de marzo el Consejo de Administración aprueba el reparto siguiente:

Ámbito A-Ejes y acciones políticas: Jean Rousseau, François d'Assise Tokpo, Oswald Quintal, Gianni Belletti

DEBATES

actualizará la lista de áreas y examinará de nuevo la clasificación por ámbitos, teniendo en cuenta las mociones aprobadas por la Asamblea General Ordinaria.

El Comité Ejecutivo saliente propuso el sistema siguiente de reparto de tareas entre el Comité Ejecutivo y el Consejo de Administración para cada ámbito:

- El presidente será considerado como «apátrida» (no estará vinculado a una región) y, por tanto, será asistido por cuatro consejeros de Emaús Internacional (uno de cada región). Está encargado del ámbito A (Ejes y acciones políticas).
- En los ámbitos B (Coordinación y dinamización), C (Solidaridad internacional), D (Formación e intercambios) y E (Cuestiones estatutarias y organizativas), el miembro del Comité Ejecutivo será asistido por tres consejeros (procedentes de las otras tres regiones, de manera que las cuatro estén representadas en cada ámbito).
- En los ámbitos F (Principios, valores, comunicación y memoria del movimiento) y G (Gestión económica) la propuesta consiste en vincular a los mismos los consejeros restantes, es decir, uno por cada ámbito.
- El ámbito H (Administración) será seguido por el presidente y el secretario general, además del delegado general.

En la tabla se prevé asociar a las áreas correspondientes a sus misiones respectivas a los miembros de los consejos mundiales, con una función no decisoria pero sí de apoyo, y, si hubiera necesidad, incluso comités de supervisión y comisiones regionales, los nombres de cuyos componentes se añadirían en su momento.

El presidente responde a una serie de preguntas sobre el contenido de los ámbitos y de las áreas. Él subraya que, para hacer el reparto de tareas, el Consejo de Administración debe arbitrar entre las preferencias de los consejeros, sus capacidades y las necesidades de cada ámbito.

Gianni Belletti sugiere que las regiones de África, América y Asia vean a qué ámbitos se podrían vincular y que luego complete el cuadro Europa. Se acepta la propuesta. Tras las conversaciones y acuerdos que tienen lugar por la noche, se aprueba la distribución la mañana del 26 de marzo.

DECISIONES

y Hans Van Beek.

Ámbito B-Coordinación y dinamización: Simon Grainge, Nantegue Kone, Hélène Sayad y Silvana Nogarole.

Ámbito C-Solidaridad internacional: Prabha Sheel (llamada Moon Sharma), Mahamady Sawadogo, Juan Melquiades, Tobias Petersson y Franck-Benoît Puntous.

Ámbito D-Formación e intercambios: Javier Pradini Olazábal, Alexander Sawarimuthu, Jean Ntibabaza Busogi y Jorge Ambiado.

Ámbito E-Cuestiones estatutarias y organizativas: Jean Karekezi, Jean Ntibabaza Busogi, Alberto Luis de Urquiza y Dženana Šabić.

Ámbito F-Principios, valores, comunicación y memoria del movimiento: Tânia Schubert Barbosa y Margherita Zilliacus.

Ámbito G-Gestión económica: Gérard Racinne y Alberto Luis de Urquiza.

Ámbito H-Administración: Jean Rousseau y Jean Karekezi.

Jean Rousseau añade que, en los ámbitos A y C, esta lista debe completarse para incluir un consejero de cada región.

DEBATES	DECISIONES
4. Decisiones presupuestarias	
<p>Jean Rousseau explica que René Bettiga ha ayudado mucho a Emaús Internacional tomando sobre la marcha las riendas de la contabilidad tras el fallecimiento de Daniel Schneeberger y poniendo a punto, junto con Alain Fontaine y Guillaume Charron, una serie de instrumentos comprensibles para todos. Ahora presentamos las cuentas en tres columnas: presupuestado a la fecha, ejecutado a la fecha y ejecutado un año antes. Estos documentos se actualizan antes de cada reunión del Comité Ejecutivo. En los diez días previos se realizan las últimas inscripciones, con objeto de tener una visión lo más cercana posible a la actualidad.</p> <p>La Asamblea General Ordinaria ha aprobado las cuentas de los ejercicios 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011. Antes de pasar a la presentación de los presupuestos para 2012, Jean Rousseau explica los principales principios que se han seguido para la asignación de las diversas cantidades en materia de funcionamiento y solidaridad, partiendo de las cuentas de 2011.</p> <p>Presentación de los presupuestos para 2012 (funcionamiento y acción política y solidaridad)</p> <p>El documento presentado al Consejo de Administración incluye una introducción, realizada por el Comité Ejecutivo y firmada por René Bettiga a título de tesorero, que presenta las grandes líneas de los presupuestos de 2012.</p> <p>Ingresos</p> <p>Se ha producido un aumento de un 5 % en el ingreso por cuotas (los años de Asamblea Mundial suelen ser favorables en ese sentido). Se esperan 125 000 € de ingresos correspondientes a dos o tres legados. En general, las previsiones son moderadas, cercanas a los años anteriores.</p> <p>Gastos</p> <p>La masa salarial no aumenta; de hecho disminuye ligeramente. Se debe renovar sin falta parte del material informático. Se han intentado mantener los gastos de reuniones, cosa que va a plantear un problema para reunir a los consejos mundiales. Nos habría gustado aumentar el apoyo a las organizaciones descentralizadas, pero, como no ha sido posible, se ha intentado al menos mantenerlo al mismo nivel. El auditor de cuentas no nos había autorizado a hacer previsiones en</p>	

DEBATES

2011 para la celebración de la Asamblea Mundial, así que hemos tenido que cargarlo todo en el ejercicio de 2012.

Acción política y solidaridad

- Acceso al agua: el programa va hasta 2015. En las negociaciones con la Unión Europea, esta nos ha pedido que construyamos gran parte de las infraestructuras en 2012 (tras los estudios realizados sobre todo en 2011).
- Acceso a la educación: a falta de recursos adicionales previstos, hemos optado por la moderación. En 2011, después de haber acumulado pequeñas cantidades durante tres o cuatro años, hemos podido celebrar un encuentro sobre educación en Uruguay.
- Acceso a la sanidad: los grupos financiadores permanecen fieles. Como las mutuas están creciendo considerablemente en África y en Asia, hemos previsto duplicar la suma atribuida. Los mutualistas son prudentes y han comprendido el funcionamiento de una mutua.
- Derechos de los migrantes: se han previsto pocos recursos. Habrá que ver lo que se puede hacer sobre este nuevo eje y con qué presupuesto. Tenemos previsto un congreso internacional para el 18 de diciembre, día internacional del migrante.
- Finanzas éticas: no hay novedad, pues los depósitos de los grupos Emaús no se van a multiplicar de forma significativa.
- Programa de contenedores: hemos aumentado un poco las contribuciones posibles a este fondo.
- Gastos de funcionamiento: los gastos de personal permanecen estables.
- Comunicación: además de los soportes habituales, la idea sería realizar vídeos cortos sobre los grupos y mejorar la comunicación en el portal Mundo Emaús. Los ingresos en este capítulo siguen siendo muy limitados.
- Ingresos a título de acción política y solidaridad: un tercio de los ingresos por cuotas, como de costumbre, más la cofinanciación de la Unión Europea en acceso al agua y pequeños fondos.

Alberto Luis de Urquiza indica que Emaús América ha establecido un presupuesto regional de 168 000 euros, mientras que Emaús Internacional mantiene el de 2011, lo que representa una diferencia del 50%. Jean Rousseau responde que, cuando se pidió a las regiones que preparasen sus presupuestos, EI les había dado la consigna de basarse en sus presupuestos del año anterior. Por tanto, no se trata de establecerlos según los deseos de unos y otros; la dificultad es la misma para los presupuestos a nivel internacional. Añade que ahora todas las regiones presentan sus presupuestos

DECISIONES

DEBATES

siguiendo el esquema establecido por el Consejo de Administración en Roanne en abril de 2008.

Jean Rousseau explica que Emaús Internacional, para «administrar la escasez», solamente dispone de dos márgenes de maniobra: los presupuestos de las organizaciones descentralizadas y los gastos de reuniones. Alude al informe de orientación presentado a la Asamblea General Ordinaria: a Emaús Internacional le falta en torno a un 15% de cuotas no pagadas o pagadas en base a un tipo inferior al establecido. Esto supone unos 200 000 euros al año, buena parte de los cuales se podría destinar a las regiones y guardar otra para organizar una reunión de un consejo mundial cada año. Y ello sin aumentar el tipo de cotización. Todos sabemos que los consejeros de Emaús Internacional tienen una importante labor por delante en sus regiones respectivas: la de convencer de la importancia de pagar las cuotas y pagarlas en su debido momento.

Javier Pradini Olazábal explica que la distribución del apoyo a las organizaciones descentralizadas se basa en el número de países y grupos por región. Convendría revisar esos porcentajes de cara a 2013, para que el sistema sea más equitativo.

Juan Melquiades insiste en la necesidad de repensar la distribución del presupuesto. Como miembro del Consejo Mundial de Acción Política y Solidaridad Internacional, dice haber visto cómo resultaba casi imposible cumplir su misión de seguimiento de proyectos. Emaús América propone al Consejo de Administración que desactive el Consejo Mundial, ya que su función de seguimiento puede ser asumida por los consejeros de Emaús Internacional y no sirve de nada contar con una instancia a la que no se pueden dar los medios necesarios para que funcione. Esa es la razón por la que Emaús América no ha propuesto miembros del Consejo Mundial de Acción Política y Solidaridad Internacional para los próximos cuatro años, no por falta de candidatos.

Gianni Belletti insiste en el sentido del trabajo del Consejo Mundial de Acción Política y Solidaridad Internacional: estimular la reflexión sobre lo que entendemos por solidaridad internacional y acción política, mediante encuentros por medios electrónicos.

Silvana Nogarole recuerda que en 2011 Emaús Europa renunció a percibir una parte de ese fondo regional. Jean Rousseau, por su parte, añade que esta parte se destinó a las otras regiones y que el tesorero de Emaús Europa ha anunciado que en 2012 la práctica será probablemente similar.

Nantegue Koné señala que Emaús África está luchando por que se aumente el número de miembros y que habría que revisar los presupuestos para mejorar las posibilidades de que sus miembros

DECISIONES

DEBATES	DECISIONES
<p>realicen esa labor de seguimiento.</p> <p>A Hans Van Beek le gustaría que el Consejo de Administración tuviera una lista que recoja qué grupos no pagan sus cuotas y desde cuándo no las pagan.</p> <p>Javier Pradini Olazábal subraya que una reunión de un Consejo Mundial por vía electrónica es algo bastante complicado en tres idiomas. En cuanto al presupuesto, él lo entendería si se lo considerara como un presupuesto transitorio, puesto que no se corresponde con la distribución que pide la Asamblea Mundial. Javier Pradini propone que, en la reunión del CA de octubre, se cuestione en profundidad el tipo de presupuesto que deseamos para los años venideros.</p> <p>Gérard Racinne responde que analizará la cuestión a la luz de lo decidido en la Asamblea Mundial. Una vez la haya estudiado con Jean Rousseau, Alain Fontaine y Guillaume Charron, se dirigirá a todos los CEI para armonizar este trabajo conjunto que hay que realizar con los grupos, con objeto de que entren en la dinámica de pagar sus cuotas según el tipo establecido, o incluso más. Para financiar no solo la solidaridad sino también el presupuesto de funcionamiento, que debe mejorarse, Emaús Internacional necesita el apoyo de financiación externa por parte de empresas con una misión y un enfoque éticos. Jean Rousseau añade que se puede recurrir también a las instancias nacionales (organizaciones nacionales y delegados) para incentivar el pago de las cuotas.</p>	
<p>Aprobación de los presupuestos para 2012 (funcionamiento y acción política y solidaridad)</p> <p>Jean Rousseau resume el debate: el Comité Ejecutivo ha comprendido que tiene que trabajar en la búsqueda de medios adicionales y que los fondos provenientes de esas posibles fuentes adicionales deberán destinarse a los capítulos de formación y organizaciones descentralizadas. A continuación somete a votación los presupuestos.</p>	<p>Se aprueban los presupuestos para 2012 (funcionamiento y acción política y solidaridad) con 21 votos a favor, 0 en contra y 2 abstenciones.</p>
<p>Asignación del resultado de la venta de solidaridad de 2012 a la aplicación de los proyectos de 2013</p> <p>Tenemos la suerte de contar con un grupo Emaús especialmente generoso, la comunidad de Montbéliard, que reúne fondos importantes que pone en manos de Emaús Internacional, destinados a la solidaridad. Tras sus resultados de 2011 nos ha transferido la cantidad de 380 000 €, que propone distribuir como sigue: 100 000 € a África (Emaús África ya ha pensado en su destino), 140</p>	<p>Queda aprobada por unanimidad la propuesta del presidente de asignación del resultado de la venta de 2012, con las reservas ya expresadas.</p>

DEBATES	DECISIONES
<p>000 € a América y 140 000 € a Asia, para acciones o proyectos importantes. Estas sumas estarán a disposición de las regiones en las próximas semanas y servirán para completar las acciones de solidaridad que se van a realizar. El ya ha transmitido su agradecimiento a Montbéliard y es importante que cada región haga llegar rápidamente a esta comunidad un mensaje anunciando todo lo que hace posible esta suma, con indicaciones precisas del uso que se haya previsto darle. A continuación, sería imprescindible dar información muy detallada sobre lo que se haya efectuado. Es una manera de mostrar respeto y agradecimiento a esta comunidad, que realiza esfuerzos considerables.</p> <p>Emmanuelle Larcher explica el documento que se ha entregado, el cual no está totalmente actualizado, sobre las cantidades que procederán de los salones y de la venta anual. No se incluye la dotación específica de Montbéliard. Quedan por precisar algunos detalles tocantes a África, que será beneficiaria del salón de 2012.</p> <p>Tras haber debatido, Jean Rousseau recuerda que la evaluación y seguimiento de los proyectos es un aspecto importante y que se ha reflejado en una moción. Luego, propone al CA aceptar la propuesta de destinar el resultado de la venta de solidaridad de 2012, con las reservas habituales, a los proyectos presentados en este documento, teniendo en cuenta el retraso de la SIE reflejado en el mismo. Recuerda que la exigencia de pagar las cuotas y transferir los ingresos de la venta anual no se aplica a CORDIS (Sudáfrica), que está beneficiándose de un rescate por parte de la región África.</p>	
<p>5. Planificación y calendario de trabajo</p>	
<p><u><i>Calendario regional</i></u></p> <p>África: del 12 al 14 de abril de 2012, reunión de entrega de relevo entre el antiguo y el nuevo Comité Ejecutivo regional.</p> <p>América: primera quincena de septiembre, próxima reunión del Consejo Regional.</p> <p>Asia: los CEI tienen previsto reducir el número de reuniones regionales de cuatro a dos. La próxima tendrá lugar a finales de agosto o principios de septiembre.</p> <p>Europa: próxima reunión del Consejo Regional del 19 al 21 de octubre de 2012 en Pamplona</p>	

DEBATES	DECISIONES
<p>(España).</p> <p>Jean Rousseau insiste en que las regiones deben prestar especial atención a la planificación de sus reuniones, notificarlas rápidamente a la SIE en cuanto haya fechas fijadas (para evitar que se solapen con otras reuniones de consejos regionales) y no modificar estas fechas, para que puedan asistir los miembros del Comité Ejecutivo.</p>	
<p><u>Reuniones del Comité Ejecutivo y del Consejo de Administración</u></p> <p>Las reuniones del Comité Ejecutivo tienen lugar en principio en la sede de Montreuil.</p> <p>La próxima reunión del Consejo de Administración tendrá lugar en la semana nº 40. Los participantes llegarán el domingo 30 de septiembre o el lunes 1 de octubre por la mañana. La reunión comprende dos medias jornadas de formación (lunes por la tarde y martes por la mañana), tres días y medio de trabajo del Consejo y un día en Esteville (opcional, el sábado 6 de octubre).</p>	<p>Reunión del Comité Ejecutivo en Montreuil del 4 al 6 de junio.</p> <p>Reunión del Consejo de Administración del 1 al 5 de octubre de 2012, más un día en Esteville, opcional, el 6 de octubre (visita del Centro Abbé Pierre-Emaús).</p>
<p>Jean Rousseau clausura esta primera reunión del nuevo Consejo de Administración, que no ha tocado todos los temas, como suele hacerse en las reuniones de varios días, sino que se ha concentrado en lo esencial, en las cuestiones vinculadas a obligaciones estatutarias, como la de los presupuestos.</p> <p>Cita a todos los consejeros de Emaús Internacional en octubre para la reunión presencial del Consejo de Administración. No obstante, previamente el Comité Ejecutivo y la SIE tendrán contactos con los referentes de los diferentes ejes políticos las acciones solidarias.</p>	

De lo que dan fe el presidente y el secretario.
 Jean Rousseau,
 presidente

Jean Karekezi,
 secretario